

Renuncia seremi de Minería tras 10 meses con licencia

Uno de los casos más extensos de la administración regional.

La seremi de Minería, Macarena Barramuño, renunció luego de estar 10 meses con licencia médica. La titular de la cartera, Aurora Williams, informó que Barramuño dejó su cargo hace algunas semanas debido a las revisiones que estaban realizando a las licencias médicas antes del caso de los funcionarios públicos que viajaron al extranjero. La ahora exseremi se encontraba con permiso médico desde agosto de 2024, siendo uno de los casos más prolongados de la administración regional. Sobre el caso destapado por Contraloría, hay 13 licencias irregulares en Sernageomin, 3 en Cochilco y 3 en el ministerio.



Macarena Barramuño estaba con permiso desde agosto de 2024.